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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

事務局 

 

 

 

 

令和５年四国中央市教育委員会第 11 回定例会会議録 

 

令和５年 11 月 22 日（水） 午後１時 26分～ 

 

四国中央市庁 ４階 401 会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川  卓 、委員 星川 光代 、 

委員 石村 義哲 、委員 石川 直子 、委員 児山 初美 

 

なし 

 

教育指導部参与 森実 啓典 、 

教育管理部長 合田 秀人 、教育指導部長 高橋  徹 、 

教育総務課長 宮下  浩 、生涯学習課長、西下 武志 、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課長 石川 典英 、 

学校政策課長 鈴木 崇士 、 

教育総務課長補佐 片岡 圭子 、教育総務課係長 川上 留美 、 

教育総務課主査 兵頭 昇政 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１  令和５年第 10 回定例会会議録の承認  

日程第２  令和５年第 11 回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

 各課長より事務報告 

日程第４  議案第 45号 四国中央市教育委員会共催等の取扱いに関する要

綱の一部を改正する告示について 

           議案第 46 号 四国中央市部活動地域移行検討委員会要綱につい

て 

      議案第 47 号 四国中央市部活動地域移行検討委員会委員の委嘱

について 

日程第５  その他 

 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後１時 26 分 令和５年第 11 回定例会を開会する。 

教育委員全員出席されているので、本定例会の成立を確認する。開会にあ

たり、教育長よりご挨拶をお願いする。 
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

教育長挨拶 

 みなさん、改めましてこんにちは。第 11 回定例会にご出席いただきあり

がとうございます。 

今日は小春日和の穏やかな日となりましたが、先週末は、秋を通り越して

一気に冬の気候となり、暴風や山間部では雪も舞う荒れた日となりました。 

市内小中学校のインフルエンザの流行については落ち着いていますが、皆

さんも体調には十分ご留意ください。今年もあとひと月余りで終わりとなり

ます。年齢のせいもあるのでしょうけれども、人の思いに関係なく、年月が

早く過ぎていくのを感じます。 

 さて、ご存知のように、10 月 28 日～30 日、今年の「ねんりんピック」が

愛媛県で開催され、四国中央市は健康マージャンとラグビーフットボールの

会場となり、成功裏に終えることができました。私はラグビーの開会式に参

加したのですが、最高齢者賞を差し上げた方は、なんと 94 歳でした。その

他にも、90 歳や 88 歳の方などもいらっしゃいました。当日、富郷は風が強

く雲もかかり寒かったのですが、選手の皆さんはラグビーユニフォームのシ

ョートパンツでかくしゃくとしておられ、グラウンドに立つその姿に頭が下

がる思いでした。のほほんと生きている自分が恥ずかしくなるような姿を見

せていただきました。 

さて、愛媛県では 11月 11 日から 12 月 10 日まで「差別をなくする強調月

間」ですが、それに関わる行事も多くあります。社会教育においても大変お

世話になっております。その中で、11 月１日の四国中央市の学校人権・同

和教育研究大会への参加ありがとうございました。私が参加をした川之江小

学校では、全校体制でデジタル・シティズンシップ教育に取り組んでおり、

そこに視点を当てた焦点授業でした。現代の社会において、インターネット

における匿名での誹謗中傷や、真実ではない情報による人権侵害が後を絶ち

ません。人の命さえ奪うこともあります。また、人権侵害のサイトを閲覧す

ることで、傍観者や・加差別者を作ったり、閲覧数増加により差別を助長し

たりするような事象もあります。子どもたちは決して避けて通ることはでき

ないこのデジタル社会において、必要な力として、これからの時代に求めら

れる人権教育としての取組で、新しい視点で勉強させていただきました。 

 そのほか、特に 11 月は行事が多くありましたが、各種スポーツ大会、え

ひめ教育の日推進フェスティバルや市民ミュージカル、市民文化祭などコロ

ナ以前の、それ以上の盛り上がりがあり、様々な分野で生き生きと活躍して

いる人の姿に、「四国中央市も、頑張っているな」と伝えてくれる市民の方

も多くいました。また、学校においては、大会や行事・研究会等を通して、

子どもたちの成長が見え、教育活動の成果が実感できる月でもあります。皆

も参加された中での感想等がありましたら、またお聞かせください。そし

て、委員の皆さんには、とりわけ、先般の視察研修、大変お世話になりまし

た。 

では、本日の会議よろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和５年第 10 回定例会会議録案について、

事務局より説明を求める。 

 

令和５年第 10 回定例会会議録案の概要を説明する。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年第 10 回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和５年第 10 回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和５年第 11 回定例会会議録署名人に、石村 義哲委員、石川 直子委

員を指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 まず私から、視察研修について報告させていただきます。委員の皆さん全

員参加いただきましたので報告も不要かと思いましたが、記録に残すことも

必要かと思いましたので、私の意見が大半になりますけれども、少しお時間

をいただきます。 

主な研修内容は、１日目はＧｏｏｇｌｅ渋谷オフィスを訪問し、オフィス

ツアー、ランチミーティング、座学研修、２日目は山梨県甲府市教育委員

会、甲府市立大国小学校の訪問と授業参観、３日目は井原巧先生表敬訪問、

総務委員会の傍聴、国会議事堂内の見学でした。天候にも恵まれました。 

一点だけ取り上げますと、Ｇｏｏｇｌｅ渋谷オフィス訪問です。非常に高

いビル、オフィス内の壁面アート、ゲームコーナーや卓球台、これが社員食

堂かと思うような広くて洗練された空間と、ビュッフェ形式の食べ放題、多

国籍に対応したメニュー等々、私は、田舎のおじさん丸出しで、目がきょろ

きょろしていたと思います。大変刺激的でした。 

社員は、若い年齢の人ばかりで年配の方は見かけませんでした。そして、

その食堂で昼食をとりながら、また各フロアーの様々なところで、自由な服

装で自由な雰囲気の中で、闊達に、多国籍の人たちが多言語でディスカッシ

ョンをしている様子を目にしました。 

私たちのお世話をしてくださったのは顧客戦略部長ですが、四国中央市で

もお世話になっている方で、若い女性の部長さんです。座学研修は、四国中

央市教育委員会の教育長室とオンラインで接続をして共有しましたけれど、

その中で、Ｇｏｏｇｌｅの社内マインドにおいて、「心理的安全性」につい

て話をされました。これは「チームの誰もが、非難される不安を感じること

なく、自分の考えや気持ちを率直に発言できる状態」を表していて、自然体

の自分を安心してさらけだせる環境にあることだそうです。創業 25 年

で世界を代表する企業として成功してきた中に、またＧｏｏｇｌｅ社内の雰

囲気と重なり、社員の方一人ひとりが会社でも自分の持ち味をさらけ出すこ

とができて、それをメンバー間で共有し受け入れることが、間接的ではある

けれども、チームの生産性を高めることにつながっているのだなと感じまし

た。そして、社員の方々が選ばれた人材で、その人たちが持つ強い責任感の

ようなものも感じました。12 月 27 日には、本市の中学生４名が、Ｇｏｏｇ

ｌｅサミットで渋谷オフィスを訪問しますが、彼らにとっても衝撃的で刺激

的で、貴重な経験になることだろうと思います。 

今回の３日間は、通常ではなかなか経験できない内容の研修をさせていた

だきましたが、本市がＧｏｏｇｌｅパートナー自治体として認定され、研修
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラムへの参加や、ジュニアＩＣＴリーダープロジェクト事業への参画

を進めていること、また、本市出身の国会議員の井原先生がいらっしゃった

ことから可能となったわけで、そのことにも感謝をしたいと思います。視野

が広がり、充実した３日間となりましたことに大変感謝しております。あり

がとうございました。 

それでは、各課からの報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の２ページをご覧ください。 

 10/28 ねんりんピック総合開会式が松山市の愛媛県総合運動公園陸上競

技場で開催され、教育長が出席されております。 

 10/30～31 東京都の教育施設視察ということで教育長が出張されており

ます。 

 11/７～９ 先程教育長から報告がありました通り、全員参加で視察研修

を行っております。 

 11/12「えひめ教育の日」推進大会・推進フェスティバルが土居文化会館

で盛大に開催されております。 

 11/22 第 11 回教育委員会定例会を開催しております。 

 11/29 教育を語る会が予定されております。 

 12/５～22 市議会 12 月定例会が予定されております。12 日から 14 日ま

で一般質問、15日に教育厚生委員会が予定されております。 

 12/26 第 12 回教育委員会定例会を予定しております。 

12/28 市役所の仕事納め式が予定されております。 

11/２～12/18 ３年振りに学校給食交流会を実施しているのですが、委員

の皆さんにも出席いただいております。ありがとうございます。以上でござ

います。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、主なものについて資料に基

づき事務報告する。 

議案書３ページをご覧ください。 

10/28 愛媛県ＰＴＡ大会が今治市グリーンピア玉川で開催され、本市か

ら 63 名の関係者が参加しております。 

11/７ 愛媛県人権・同和教育研究大会が県民文化会館外で開催され、本

市からは就学前・学校教育・各団体の関係者 107 名が参加いたしまして、４

本の実践報告をしております。 

11/10 就学前人権・同和教育研究大会（豊岡保育園）が豊岡保育園で開

催され、就学前・学校教育の先生方 51 名が参加しております。 

11/18 吉野川上下流交流大会が高知県土佐町で開催され、本市から 20名

が参加しております。悪天候で一部イベントが変更になったりしましたが、

小学生の参加者には喜んでいただけた内容となっておりました。 

11/18 愛媛県愛護班研究大会が県生涯学習センターで開催され、９名が

参加しております。 

11/24 市連合婦人会視察研修（防災関係）が松山市の日赤病院で開催さ

れ、35 名が参加予定です。 

11/25～26 全国人権・同和教育研究大会が大阪府・兵庫県をはじめ京阪 

神地域で開催され、26 名が参加予定です。本市からは金生第二小学校のＰ 
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西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

 

ＴＡの方の報告が１本ございます。 

12/16 市ＰＴＡ連合会 20 周年記念事業がしこちゅ～ホールで開催予定で

す。 

12/18 人権・同和教育研究大会推進者養成講座修了者会を開催予定で

す。今年度修了された 221 名に案内を差し上げる予定としております。 

１/７ 先の予定になるので記載はないのですが、13 時からしこちゅ～ホ

ールにて成人式を開催いたします。またご案内を差し上げますので、よろし

くお願いいたします。以上でございます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

議案書４ページをご覧ください。 

11/４、５、11、12 四国中央市文化協会の文化祭を開催しております。

文化協会会員の作品展示や芸能発表会を行い、４日間で 3,500 人以上の方 

が来場されました。 

11/18～19 四国中央市民ミュージカル『晴れ、ときどき不自由』が上演

されております。19 日にはマルシェも開催され、２日間で 900 人以上の方 が

来場されました。 

11/30～12/１ 書道文化醸成事業として、今大会優勝校の鳥取城北高校よ

り山根亮文先生を講師にお迎えして、川之江南中学校などで講演やワークシ

ョップを行う予定としております。 

12/２～10 秋季県展四国中央市移動展を開催いたします。70 点以上の書

や絵画を展示する予定としております。 

12/16～17 四国中央ふれあい大学を開催予定としております。 

11/３ 第 18 回スポーツアドベンチャーｉｎ四国中央市を開催し、261 人

が様々な競技にチャレンジしております。 

11/７、14 スポーツ協会主催のウォーキングイベントを開催しておりま

す。 

12/３ 第 20 回四国中央市駅伝競走大会が開催予定となっております。 

12/17 第 19 回四国中央市綱引大会が開催予定となっております。 

11/14～19 三島図書館におきましては、照明工事のため閉館しておりま

したが、照明のＬＥＤ化が終了して、21 日から明るくなった照明のもとで

通常開館を行っております。 

続きまして、６～８ページにかけましては、それぞれの図書館での行事を

記載しております。クリスマスのイベントもございまして、各図書館でおは

なし会などが予定されているところです。 

歴史考古博物館においては、10 月 24 日から発掘調査速報展を開催してお

ります。11 月、12 月にかけて関連イベントを実施しておりまして、１月７

日まで開催する予定となっております。 

暁雨館におきましては、企画展である「郷土の俳人 深川正一郎展」を

12 月 17 日まで開催中のほか、12月２日にはお茶インストラクター講師を招

いて、庭を愛でながらお茶を楽しむイベントを実施する予定としておりま

す。以上でございます。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書 10ページになります。 

11/１ 先程教育長の挨拶の中で触れていただきましたが、市学校人権・ 
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

同和教育研究大会が開催され、市内の教職員が見識を深めることができまし

た。委員の皆様にもご参加いただき、ありがとうございました。 

11/４ 愛媛県中学校新人体育大会がスタートしました。本市からも多く

の部が参加して活躍をしてくれました。まだ完全に集約は出来ていないので

すが、土居中学校女子バスケットボール部が県で優勝しているという報告を

受けております。 

11/13 松山市のニンジニアスタジアムで愛媛県小学校陸上運動記録会が

開催されております。非常に寒い日だったのですが、市内の代表児童が頑張

っていたようです。 

11/16 えひめいじめＳＴＯＰ！デイが県内一斉にライブ授業で開催され

ております。「みんなで安心して過ごせる学級・学校をつくるために」のテ

ーマのもと、劇を見て話し合ったり、アンケートに答えたりしながら、人と

より良い関係を築いていけるように、これまでの自分を振り返ったり自分で

できることを考えたりする時間になりました。当日の様子やいじめ防止に取

り組む子供たちの姿を、ドキュメンタリー番組として 12月 24 日にテレビ放

送が予定されております。 

11/18 こちらも風の強い寒い日であったのですが、新居浜市の東雲競技

場愛媛中学駅伝コースで愛媛中学駅伝競走大会が開催されております。本市

からも、川之江北中学校が男女、土居中学校と三島南中学校の男子、川之江

南中学校の女子の計５チームが参加し健闘してくれています。 

11/24 川之江北中学校で愛媛県特色ある道徳教育推進事業推進校中間発

表会が開催される予定です。公開授業と研究発表が行われます。 

同日、市学力向上推進委員会が開催される予定です。１月 24 日に開催さ

れます第３回教務・研修・学力向上推進主任研修会の計画を立てていく予定

です。令和６年度の行事や学力向上に向けての推進の方向性を確認していく

予定となっております。 

11/30、12/７ 市教育支援委員会が開催される予定です。12 日には通級

部会を予定しております。来年度の適正な就学に向けての話し合いを進めて

いくこととしております。 

12/１ 小学校親善音楽会がしこちゅ～ホールで終日行われる予定ですの

で、またご参加をよろしくお願いいたします。 

12/６ 寒川小学校で学校防災教育実践モデル地域研究事業成果発表会が

開催されます。保護者・地域と連携した防災・減災教育の取り組みを発表し

てくれます。学校政策課からこのあと紹介があると思いますが、石巻市との

オンライン授業もその中で予定されております。 

12/25 第２学期の終業式となっております。今年度は夏に学校閉庁日を

３日設けましたが、加えて冬休みについても、12 月 28 日と１月４日の２日

間閉庁日を取るようにしております。日直も置かずに完全に学校を閉めると

いう日ですが、保護者にもご理解を求めるようにしております。 

11/24 四国中央市中高生徒指導連絡協議会が開催される予定となってお

ります。また、記載はございませんが、各地区の補導委員会や交番連絡協議

会等も行われる予定となっております。以上でございます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書 10ページにお戻りください。 

11/１ 市学校人権・同和教育研究大会にあわせ、川之江小学校に伊方町

教育委員会が視察にお見えになりました。当市が先進的に進めております
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デジタル・シティズンシップ教育について、瀬戸中学校の先生方２名に見

ていただきました。 

11/１～10 新宮小中学校の転入学希望者の受付を行っております。今年

度は、来年度の入学を希望した 17 名が申し込みをされております。12 月

の中旬あたりに向けて入学者を決定して参りたいと考えております。   

11/13 愛媛大学紙産業イノベーションセンターの連携授業として、薮谷

先生を新宮小中学校に招聘し、中学３年生６名がペーパークロマトグラフ

ィを使った色素分離についての授業を受けております。 

11/15 愛媛大学社会共創学部の連携授業とし、愛媛大学から教授４名と

学生９名にお越しいただき、新宮小中学校の小学３・４年生がロボットに

鉛筆をつけて四角形や三角形、星形を描くプログラムを学ぶ授業を行いま

した。どの子も大学生顔負けのプログラムをみんなで書いて取り組んでお

りました。 

11/27 小中学校情報化推進委員会として、千葉県柏市立大津ヶ丘第一小

学校佐和伸明校長先生をお招きし、『創造性を育む「１人１台端末」活用

の授業について』ご教授いただくこととしております。 

11/30 愛媛大学紙産業イノベーションセンターの連携授業とし、新宮小

中学校の児童生徒が紙産業イノベーションセンターを訪れ、秀野教授から

ご紹介をいただく予定としております。 

12/３ ジュニアＩＣＴリーダーサミットの自治体版とし、２日から４日

にかけて中学生３名を甲府市に派遣いたします。甲府市で交流をしながら

サミットの運営を行う予定としております。当市は１番目の発表になって

おりますが、市の紹介のほかニュージーランドホームステイ事業や、いじ

めＳＴＯＰの取り組みからＳＮＳ上のいじめをなくす呼びかけを行うな

ど、当市ならではの発表を行う予定としております。この模様はＹｏｕＴ

ｕｂｅ配信されますので、委員の皆さんにも後日、ＹｏｕＴｕｂｅのリン

クをお送りさせていただきます。お時間がございましたらご覧いただけた

らと思います。翌日はＧｏｏｇｌｅ渋谷オフィスを見学する予定としてお

ります。 

12/５ 新宮小中学校で園児向けのＰＲ授業としまして、おもちゃフェス

ティバルを公開で行う予定としております。 

12/６ 学校防災教育実践モデル地域研究事業成果発表会にあわせ、寒川

小学校の５年生が石巻市とオンラインでつないで交流授業を行う予定として

おります。 

12/17 Ｇｏｏｇｌｅの利活用推進チームから講師をお招きして、ジュニ

アＩＣＴリーダーのワークショップ２回目を開催する予定としておりま

す。三島東中学校で９時から 16 時までの予定としております。 

12/19 学校法人河原学園との連携授業とし、新宮小中学校でゲームを作

るプログラミングを学ぶ予定としております。 

12/19～20 文部科学省のリーディングＤＸスクールの指定校の校長先生

と神奈川県川崎市立南河原小学校と茨城県つくば市立みどりの学園義務教

育学校の公開授業を視察する予定としております。 

12/23 三島西中学校で小学生向けのプログラミング教室を実施する予定

としております。毎年大変好評でして、今年度は午前の部・午後の部の２

回に分けて実施する予定としております。 
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

12/26 冬季ＩＣＴ教職員研修といたしまして、札幌国際大学の岩﨑有朋

教授をお招きし、ＩＣＴを活用した探求活動についての解説をしていただ

く予定としております。 

12/27 ジュニアＩＣＴリーダーサミットＧｏｏｇｌｅ版として、Ｇｏｏ

ｇｌｅ渋谷オフィスで 16 自治体の子供たちが集まってのイベントを予定し

ております。当市から中学生４名を派遣いたします。 

また、記載はございませんが、１月下旬には、先般教育委員の皆さんに

ご視察いただいた甲府市の大国小学校と寒川小学校をオンラインで結んだ交

流学習も予定をしております。先般の視察研修を子ども達にフィードバック

できるよう取組を進めてまいりたいと思います。 

12 月については、年の瀬迫って大変お忙しいなかですが、17 日のジュニ

アＩＣＴリーダーワークショップ、23 日の小学生プログラミング教室、26

日の冬季ＩＣＴ教職員研修につきましては、お時間がございましたらご参

加いただけたらと思います。以上でございます。 

 

只今の報告について、質問がないか問う。 

 

特になし。 

 

議 事 

 本日の議案は３件となっております。 

議案第 45 号「四国中央市教育委員会共催等の取扱いに関する要綱の一部

を改正する告示について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 45号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 45号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

時代に即した大変良い取り組みで内容については問題ないと思うのです

が、四国中央市として見た場合、行政側も共催等していると思うのですが、

その辺は行政と教育委員会と足並みを揃えてやっていくということなのでし

ょうか。 

 

行政の担当課は総務調整課になるのですが、今現在も共催等の申請受付時

から連携をとりながら実施しております。今回の取扱いの改正も行政の担当

課である総務調整課と歩調を合わせる形で、実施となったという運びでござ

います。以上でございます。 

 

他に、意見質問等がないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 45 号「四国中央市教育委員会共催等の取扱い

に関する要綱の一部を改正する告示について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 46 号「四国中央市部活動地域移行検討委員会要綱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 
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山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

石川卓委員 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田・文化スポー

ツ振興課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

合田教育管理部長 

 

議案第 46号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 46号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

 これは四国中央市にとっては大変ハードㇽの高い内容だと思うのですけれ

ども、第２条に、部活動の地域移行の実施に関する事項とありますが、わか

っている範囲で構いませんので、具体的にどういった目標をもってどういっ

た内容を検討するのかご教示ください。 

 

 具体的内容といたしましては、まず実情把握のためのアンケートを学校や

保護者等に対して実施をする予定としております。また、地域での受け皿と

なる各種団体への調査も必要と考えているところです。その結果を踏まえ

て、今後は計画の策定や実施可能な種目や学校の選定などにあたっていくと

いうことで、一つからでも実施しながら、より良い方向について検討を重ね

ていきたいと考えております。以上でございます。 

 

他に、意見質問等がないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 46 号「四国中央市部活動地域移行検討委員会

要綱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 47 号「四国中央市部活動地域移行検討委員会委員の委嘱

について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 47号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

 

只今の議案第 47号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 47 号「四国中央市部活動地域移行検討委員会

委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

 

部活動の地域移行については、ここで要綱を定めてこれから検討委員会が

立ち上がって、山田課長からお話があったような方向に行きますけれども、

教育委員会の勉強会等で、アンケート等の結果からこういう方向でやってい

くと随時報告していただいたり、検討させていただいたらと思っております

ので、よろしくお願いいたします。 

 

その他 

その他について、意見質問等ないか問う。 

 

今から７分程度の書道パフォーマンスの動画を見ていただくのですが、こ

ちらの動画は、各部長が他の部長に事業内容について知ってもらうことを目
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合田教育管理部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

合田教育管理部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

的にした勉強会を、副市長と全部長とで実施をしておりまして、12 月が教

育管理部の担当で、その勉強会用に編集したものです。第 16 回大会とその

中で活躍している高校生ボランティアにスポットをあてた内容となっており

ます。また、冒頭に数十秒間ですけど、本選出場校の出場決定の際の動画も

ありまして、こちらはなかなか外には出ないような映像となりますので、ご

覧いただいたらと思います。 

 

～動画上映～ 

 

ちなみに八幡中央高校が書の部門でトップです。鳥取城北高校がパフォー

マンス部門でトップ、そして総合で鳥取城北高校が優勝となっております。 

鳥取城北高校で最後に大文字を書いた子ですが、とても大人しい子ではあ

ったのですが、書道パフォーマンスへの思いが強いとのことでその子を選ん

だということでした。先週の企画員協議から第 17 回大会の準備が始まって

おりまして、次回大会のキャッチフレーズが『夏に咲け 墨の華』に決まっ

ております。今後も第 17 回大会に向けて準備を進めていきますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第 12 回定例会を令和５年 12 月 26 日（火曜日）午後１

時 30 分から、四国中央市庁４階 401 会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時 17 分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

教育委員会会議録署名人 

 

 

 

 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

                  会議録作成者 教育総務課  

 


